
Hauptversammlung	  Freizeit	  Aktiv	  –	  21.03.2015	  
	  
Abteilungssitzung	  Waldmännle	  (17:00	  Uhr	  –	  18:30	  Uhr)	  	  
Akt.	  Mitgliederzahl	  126	  
	  
Als	  Abteilungsleiter	  hat	  sich	  Jesco	  Jakob	  nochmals	  aufstellen	  lassen,	  Voraussetzung	  für	  Ihn	  war,	  dass	  
sich	  an	  der	  Organisation	  innerhalb	  der	  Abteilung	  etwas	  verändert	  und	  die	  Aufgaben	  nach	  Gruppen	  
verteilt	  werden	  und	  jeweils	  hierzu	  feste	  Ansprechpartner	  vor	  Ort	  sind.	  	  
Organigramm	  s.	  Website.	  	  
Jesco	  Jakob	  wurde	  von	  den	  anwesenden	  Mitgliedern	  einstimmig	  gewählt.	  	  
	  
Rückblick:	  

-‐ Umzüge	  liefen	  gut,	  für	  Bruchhausen	  (23.01.2016)	  muss	  eine	  Alternative	  gefunden	  werden	  –	  
jeder	  soll	  sich	  hierzu	  Gedanken	  machen.	  	  

-‐ Gutes	  Feedback	  von	  den	  Veranstaltern	  der	  Umzüge	  
-‐ Zusammenhalt	  innerhalb	  der	  Gruppe	  und	  gemeinsames	  Auftreten	  positiv	  
-‐ Bustransfer	  hat	  gut	  geklappt	  und	  wurde	  gut	  angenommen	  
-‐ Zukünftig	  werden	  die	  Getränkepreise	  um	  0,10	  EUR	  hochgesetzt,	  da	  es	  dieses	  Jahr	  einen	  

hohen	  Schwund	  an	  Pfandflaschen	  gab	  	  
	  
Planungen	  2015/2016	  und	  Verbesserungswünsche:	  

-‐ Stammtische	  auch	  unterjährig	  bzw.	  regelm.	  Treffen	  	  
-‐ Auf-‐	  und	  Abbau	  des	  Wagens	  wird	  durch	  das	  neue	  Fahrgestell	  nicht	  mehr	  nötig	  sein	  –	  Aufbau	  

des	  „neuen	  Wagens“	  ab	  Frühsommer	  2015	  
-‐ Getränke	  und	  Bus	  wird	  in	  der	  kommenden	  Saison	  am	  Ende	  von	  Fasching	  als	  Gesamtrechnung	  

beglichen	  
-‐ Klamotten	  können	  ab	  Okt/Nov	  15	  wieder	  über	  unseren	  Shop	  bestellt	  werden	  
-‐ Umzüge	  der	  Anmeldungen	  erfolgt	  ausschließlich	  über	  die	  Website	  (in	  der	  Bestätigungs-‐Mail	  

werden	  zukünftig	  auch	  Abfahrtszeiten	  vermerkt)	  
	  
Waldmännle	  App	  zukünftig	  aktiv	  nutzen,	  da	  hier	  alle	  Termine	  aktualisiert	  werden.	  	  
	  
	  
Jugendversammlung	  	  (18:30	  –	  19:00	  Uhr)	  
Simon	  und	  Jonas	  Stoll	  werden	  von	  der	  Jugend	  nochmals	  einstimmig	  gewählt	  und	  verlängern	  somit	  
Ihre	  Amtsperiode.	  	  
Simon	  Stoll	  –	  1.	  Jugendleiter	  /	  Jonas	  Stoll	  2.	  Jugendleiter	  (Stellvertreter)	  
	  
	  
Hauptversammlung	  –	  Freizeit	  Aktiv	  (ab	  19:00-‐20:30	  Uhr)	  
Aktuell	  231	  Mitglieder	  
	  
Rückblick	  2014:	  

-‐ Vatertagsfest	  im	  Heimatmuseum	  war	  sehr	  gut	  (gute	  Frequenz,	  hoher	  Umsatz	  und	  daher	  auch	  
Gewinn)	  

-‐ Aufgrund	  verschiedener	  Gespräche	  musste	  festgestellt	  werden,	  dass	  diese	  Veranstaltung	  in	  
den	  bisherigen	  Räumlichkeiten	  nicht	  mehr	  stattfinden	  kann,	  die	  Zusammenarbeit	  mit	  dem	  
Heimatverein	  ist	  schwierig	  und	  das	  Vertrauen	  wurde	  missbraucht	  
è Neue	  Räumlichkeiten	  für	  2015	  werden	  gesucht	  

-‐ Ausflug	  Pfronten	  –	  Viehscheid	  war	  ein	  gelungenes	  und	  schönes	  Familienfest	  (Viehtrieb,	  
Wanderung	  zur	  Burg	  und	  gemeinsames	  Feiern	  auf	  klassische	  Bayrische	  Art/Dirndel	  und	  
Lederhosen).	  Ausflug	  wurde	  durch	  den	  Verein	  finanziell	  unterstützt.	  Nach	  Beschwerden	  und	  



Unstimmigkeiten	  mit	  dem	  Hotel	  vor	  Ort,	  musste	  der	  Verein	  einen	  höheren	  Betrag	  nochmals	  
übernehmen,	  um	  keine	  weiteren	  rechtlichen	  Schritte	  einleiten	  zu	  müssen.	  	  
è Daher	  keine	  Förderung	  eines	  Ausflugs	  in	  2015	  

	  
	  
Kassenbericht:	  
Die	  Kassenprüfung	  wurde	  von	  Marita	  Kunz	  und	  Agnes	  Weingärtner	  geprüft	  und	  bestätigt.	  	  
	  
	  
Abteilungsberichte:	  
Schneesport:	  

-‐ Seit	  2	  Jahren	  kann	  der	  Verein	  selbst	  Skilehrer	  ausbilden	  
-‐ Vorhandene	  Lizenzen	  müssen	  alle	  2	  Jahre	  verlängert	  werden	  (unser	  Verein	  macht	  dies	  

bereits	  jedes	  Jahr)	  
-‐ Ausfahrten	  und	  Kurse,	  wie	  auch	  die	  Bambini-‐Kurse	  werden	  aktiv	  genutzt	  und	  sind	  i.d.R.	  

immer	  ausgebucht	  (2014/2015	  hatten	  wir	  mit	  dem	  Wetter	  auch	  Glück)	  
-‐ 4	  Skilehrer	  und	  2	  Snowboardlehrer	  à	  diese	  dürfen	  qualifizierte	  Prüfungen	  abnehmen	  

	  
Badminton:	  

-‐ Oliver	  Bitz	  wurde	  von	  den	  Mitgliedern	  der	  Abteilung	  wieder	  einstimmig	  als	  Abteilungsleiter	  
gewählt.	  	  

-‐ Training	  findet	  immer	  Donnerstags	  ab	  20:00	  Uhr	  statt	  
-‐ Badminton	  wird	  zwischenzeitlich	  wieder	  aktiver	  genutzt	  (vorallem	  von	  der	  Jugend)	  

	  
Mountainbike:	  
Akt.	  30-‐35	  Mitglieder	  /	  2014	  gab	  es	  2-‐3	  Gruppen	  je	  nach	  Leistungsniveau	  

-‐ Ausflug	  2014	  zum	  Feldberg	  war	  gelungen	  und	  kam	  positiv	  an	  
-‐ Ausflug	  2015	  –	  Pfälzer	  Wald	  mit	  Hüttenübernachtung	  
-‐ 2015	  soll	  es	  eine	  stärkere	  Differenzierung	  der	  Gruppen	  nach	  Leistungsniveau	  geben	  
-‐ Christian	  Axtmann	  ist	  Trainer	  und	  wird	  die	  einzelnen	  Gruppen	  bei	  den	  wöchentlichen	  

Ausfahrten	  begleiten	  und	  immer	  wieder	  kl.	  Technik-‐Tipps/Schulungen	  geben	  
-‐ Seit	  2015	  Mitgliedschaft	  in	  der	  DIM	  (deutsche	  Innovative	  Mountainbike)	  –	  hierdurch	  können	  

wir	  von	  Rabatten	  in	  dem	  Mountainbike	  Bereich	  profitieren	  
-‐ Seit	  2015	  gibt	  es	  ein	  weiteres	  neuen	  Mitglied	  aus	  Schielberg	  à	  bietet	  kostengünstig	  für	  die	  

Mitglieder	  des	  Vereins	  Reparaturen	  und	  Service	  an	  	  
	  
Waldmännle:	  
s.	  Infos	  aus	  der	  Abteilungsversammlung	  Waldmännle	  (17:00-‐18:30	  Uhr)	  
	  
Skigymnastik:	  

-‐ Aktive,	  wöchentliche	  Teilnahme	  von	  >20	  Mitgliedern	  
-‐ Margit	  Kunz	  wurde	  innerhalb	  der	  Abteilung	  wieder	  zur	  Leiterin	  gewählt,	  als	  Vertretung	  

wurde	  Tatjana	  bestimmt	  
	  
	  
Neuwahlen	  	  
Vorstandsschaft:	  
Oliver	  Lamparth	  wird	  als	  Wahlleiter	  vorgeschlagen	  und	  wird	  von	  allen	  anwesenden	  Mitgliedern	  
hierzu	  gewählt.	  	  
	  
Oliver	  L.	  bringt	  den	  Vorschlag	  zur	  Entlastung	  des	  Vorstands	  –	  alle	  Wahlen	  sollen	  per	  Handzeichen	  
geschehen	  und	  nicht	  per	  geheimer	  Wahl	  



è Alle	  anwesenden	  Mitglieder	  stimmen	  einstimmig	  zu	  
	  

1. Vorstand	   	   Manuel	  Kunz	  
Stellv.	  Vorstand	   	   Mario	  Weingärtner	  
Kassier	   	   	   Anja	  Weingärtner	  
Stellv.	  Kassier	   	   Petra	  Schief	  
1. Kassenprüfer	   	   Corinna	  Reinwald	  
2. Kassenprüfer	   	   Christin	  Axtmann	  
Schriftführer	   	   Petra	  Schief	  
Amt	  f.	  Öffentlichkeits-‐	  
Arbeit	   	   	   Jesco	  Jakob	  

è Alle	  anwesenden	  Mitglieder	  haben	  die	  Wahl	  einstimmig	  mit	  jeweils	  1	  Enthaltung	  
bestätigt.	  

	  
Abteilungsleiter:	  
Die	  einzelnen	  Abteilungsleiter	  wurden	  durch	  die	  anwesenden	  Mitglieder	  ebenfalls	  Einstimmig	  mit	  
jeweils	  1	  Enthaltung	  bestätigt	  

-‐ Schneesport	   	   Florian	  Hoch	  
-‐ Mountainbike	   	   Peter	  Hauder	  /	  stellv.	  Jürgen	  Lausch	  
-‐ Skigymnastik	   	   Margit	  Kunz	  /	  Tatjana	  Blöth	  
-‐ Badminton	  	   	   Oli	  Bitz	  
-‐ Jugendleiter	   	   Simon	  und	  Jonas	  Stoll	  
-‐ Waldmännle	  	   	   Jesco	  Jakob	  

	  
	  
Wir	  danken	  unseren	  3	  langjährigen	  Mitgliedern,	  die	  nach	  vielen	  Jahren	  Ihr	  Amt	  nun	  abgeben:	  

-‐ Bianca	  Weingärtner	   	   Kassier	  –	  nach	  14	  Jahren	  
-‐ Agnes	  Weingärtner	  und	  	  

Marita	  Kunz	   	   	   Kassenprüfer	  –	  nach	  22	  Jahren	  
	  
	  

Ausblick	  2015:	  
Vatertagsfest	  /	  14.05.2015	  

-‐ Neue	  Location	  vor	  der	  Halle	  und	  die	  Nutzung	  des	  Hallenanbaus	  
-‐ Anbieten	  von	  Bar,	  Schießstand,	  Programm	  und	  Band	  
-‐ Organisationsliste	  zum	  besseren	  Ablauf	  geht	  rum	  –	  jeder	  soll	  sich	  eintragen	  

	  
Vereinsräumlichkeiten	  

-‐ Alter	  Kindergarten	  wird	  2015/2016	  umgebaut	  und	  kann	  als	  Vereinsräumlichkeiten	  genutzt	  
werden	  	  

-‐ Mehrere	  Vereine	  haben	  sich	  hierzu	  zusammengetan	  (Obst-‐	  und	  Gartenverein,	  Landfrauen,	  
Freizeit	  Aktiv,	  AMC)	  	  

-‐ Jeder	  Verein	  bekommt	  einzelne	  Räume,	  sowie	  einen	  großen	  Gemeinschaftsraum	  
-‐ Voraussichtl.	  Fertigstellung	  2016	  
-‐ Vorhaben	  muss	  durch	  den	  Gemeinderat	  noch	  abgesegnet	  werden	  (Gelder	  hierzu	  wurden	  

bereits	  im	  Haushaltsplan	  berücksichtigt)	  
	  
Öffentlichkeitsarbeit:	  
-‐ Web	  Site	  wurde	  aktualisiert	  à	  hier	  ist	  es	  wichtig	  von	  allen	  Abteilungsleitern	  regelm.	  Inputs	  

zu	  bekommen,	  um	  die	  Infos	  auf	  der	  WebSite	  auf	  dem	  aktuellsten	  Stand	  zu	  halten	  (Berichte,	  
Bilder…)	  



-‐ Kalender	  der	  einzelnen	  Abteilungen	  kann	  per	  Verlinkung	  auf	  das	  eigene	  Handy	  transferiert	  
werden,	  hierzu	  ist	  es	  wichtig,	  dass	  die	  Termine	  durch	  Jesco	  auch	  eingepflegt	  werden	  (er	  
benötigt	  die	  Infos)	  

-‐ Erstellung	  eines	  Banners	  zum	  Vatertagsfest	  –	  hierbei	  soll	  gezeigt	  werden,	  was	  wir	  im	  Verein	  
alles	  anbieten	  

	  
	  
Vielen	  Dank	  für	  die	  Aufmerksamkeit	  –	  Ende	  der	  Versammlung	  20:30	  Uhr.	  	  


